
FDP Steinbach (Taunus)

FDP WÜNSCHTE ALLES GUTE ZUM MUTTERTAG UND VERSCHENKTE ROSEN BEI DER TRADITIONELLEN MUTTERTAGSAKTION

07.05.2022

**“ALLES GUTE ZUM MUTTERTAG”, IST DER SATZ, DER AM SAMSTAG
DEN 07. MAI VIELE MALE VON ORTSVERBANDSMITGLIEDERN DER FDP
STEINBACH AUSGESPROCHEN WURDE. DIE LIBERALEN
VERSCHENKTN EINEN TAG VOR MUTTERTAG GELBE ROSEN AN
MÜTTER UND GROSSMÜTTER. “ES WAR EIN SCHÖNES GEFÜHL, DEN
VIELEN MÜTTERN EIN LÄCHELN INS GESICHT ZU ZAUBERN. EINE ROSE
IST ZWAR NUR EINE KLEINE GESTE, DIE ABER MANCHMAL SCHON
REICHT, UM DEN TAG EIN BISSCHEN LEICHTER ODER SCHÖNER
ERSCHEINEN ZU LASSEN. ES WAR EIN TOLLER TAG UND ES HAT MIR
FREUDE GEMACHT, MICH MIT DEN MARKTGÄNGERINNEN ZU
UNTERHALTEN. ICH BIN SELBST MUTTER UND WEISS VON DEN VIELEN
AUFGABEN IM ALLTAG, DA IST MAN DANKBAR ÜBER EINE
FREUNDLICHE AUFMERKSAMKEIT”, ERZÄHLT SIMONE HORN,
STELLVERTRETENDE ORTSVERBANDSVORSITZENDE.**

Die Rosenaktion zum Muttertag ist bei den Freien Demokraten schon Tradition geworden. Laura Jungeblut, die neue stellvertretende Fraktionsvorsitzende, war zum ersten Mal dabei: “Die Sonne schien und es war trotz frühem Morgen schon relativ warm. Das Wetter und die Rosen sorgten für gute Laune bei den Müttern und auch bei uns. Ich bin nächstes Jahr gerne wieder dabei und freue mich jetzt schon auf jedes Gespräch!”



Laura Jungeblut, Inge Naas, Lars Knobloch, Luna (FDP-Hund), Kai Hilbig und Simone Horn verteilen mit viel Freude Rosen an alle Mütter und Großmütter.